

À seulement quinze minutes au sud du Mans, Étival-lès-Le-Mans se dévoile comme un petit coin de calme et de verdure. Ce village sarthois, discret mais dynamique, attire par son charme tranquille, sa vie locale structurée et un cadre de vie recherché par celles et ceux qui souhaitent conjuguer campagne et proximité urbaine.

L'histoire du village remonte à l'époque médiévale. Son nom, **Étival**, vient du latin **"Stabulum"**, qui désignait un ermitage ou un lieu de retraite religieuse. L'église Saint-Pierre, au cœur du bourg, en témoigne : ses murs épais et sa forme massive rappellent une époque où le lieu tenait autant du spirituel que du refuge. Aujourd'hui encore, elle veille sur la commune, à deux pas de la place principale et de son monument aux morts, dressé fièrement contre sa façade en pierre.



Mairie d'Etival



Eglise d'Etival



Place du village

Étival ne manque pas d'**équipements publics modernes**. Sa mairie, construite dans un style contemporain mêlant briques et béton clair, reflète l'évolution du village vers plus de services de proximité. La bibliothèque municipale, baptisée **L'Agora du Val**, fait également figure de fierté locale. Colorée et accueillante, elle est devenue un point de rendez-vous pour les familles, les enfants et les amateurs de lecture. Non loin, on trouve aussi des écoles, un centre de loisirs et quelques commerces, dont un bar-tabac qui participe activement à la vie du centre-bourg.

Mais ce qui séduit aussi à Étival, c'est son **cadre naturel**. Derrière la mairie s'étendent des étangs paisibles, entourés de grands arbres et de pelouses. C'est un coin idéal pour se détendre, pique-niquer, ou simplement marcher un peu, le temps de souffler.



Bibliothèque d'Etival



Monument aux morts



Etang d'Etival

La commune affiche aujourd'hui un peu plus de 1 300 habitants et continue d'évoluer, tout en préservant son identité. **Un village qui a su traverser les époques sans perdre ce qui fait son âme** : sa simplicité, son histoire, et cette impression de sérénité immédiate dès qu'on y pose le pied.

Texte et photos : Mathieu MARTIN.

Plus d'informations sur la commune d'Etival-lès-le-Mans [ici](#).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)